



CULTE DOMINICAL DU 24 JUILLET 2022

L'INTERPRETATION DE L'IMAGERIE DE GROSSESSE

Genèse 1 : 4-10

Frère Pascal KALALA, Pasteur (La Borne BANDUNDU-VILLE).

Par interprétation d'imagerie médicale, nous pouvons entendre l'action de donner un sens aux images de l'évolution d'une grossesse. Cette interprétation en médecine se fait au travers des clichés qui indiquent l'évolution de la grossesse selon les semaines, le sexe et battement du cœur... Ces clichés peuvent faire état d'un embryon, d'un fœtus mono ou jumelé, etc.

Pendant que la médecine voit une masse informe, un embryon, un fœtus, Dieu voit un prophète des nations. Dieu interprète ces clichés selon la destinée de l'homme. Ce n'est pas seulement à Jérémie que Dieu donna ces résultats positifs d'échographie, mais à chacun de nous. Quand nous étions une masse informe, Dieu nous connaissait déjà et nous a établis prophètes des nations.

David savait lui aussi l'importance de l'imagerie prophétique au regard de son expression dans Psaumes 139 : 12-17.

Notre destinée était déjà connue par Dieu alors que nous étions une masse informe. Nous devons pour cela avoir la certitude que Dieu ne nous connaissait pas seulement quand nous l'avons connu.

Dieu ne regarde pas par rapport à la forme de la grossesse, au sexe, ... mais par rapport à la destinée. Lorsqu'une personne sort du ventre, le langage humain change selon son évolution : nouveau-né, enfant, jeune, adulte, vieux ; Dieu, lui contrairement au langage humain, voit un prophète des nations, un médecin, un ministre, un gouverneur... Combien ne les ont-ils pas détruits par des avortements ?

L'imagerie de Dieu ne change pas, elle est précise ; Dieu ne change pas de langage quels que soient les temps et les circonstances ; à l'homme de prendre conscience et de briser les barrières.

L'imagerie humaine n'est pas seulement médicale, mais aussi prophétique. L'homme pouvait voir dans Rebecca une grossesse des jumeaux mais Dieu, consulté par cette dernière voyait en elle deux nations. Dieu a mis en chacun la puissance d'être une nation (Genèse 25 : 20-24).



Dieu en créant Adam et Eve ne voyait pas en eux un seul homme ou une seule femme mais des nations en eux. L'échographie de Dieu donne toujours des résultats en rapport avec notre destinée.

Lorsque nous lisons Actes 9 : 10-15, nous voyons que l'interprétation d'Ananias était portée sur le rapport d'hommes. La même personne (Paul) qu'Ananias appelait persécuteur, Dieu la regardait par rapport à sa destinée. La destinée de Paul n'a pas commencé lorsqu'il rencontra le Seigneur sur le chemin de Damas, mais depuis qu'il était une masse informe. Dieu ne voyait pas en lui un persécuteur mais un apôtre, instrument pour porter le nom de Dieu aux nations (Galates 1 : 13-16).

De même après la mort de Jésus, sur le chemin d'Emmaüs, les deux disciples découragés et versés dans l'incrédulité prirent le chemin de leur ancienne vie ; c'est alors que Jésus le rencontra.

Que ce jour soit pour toi, bien-aimé, un jour de rencontre avec le Seigneur ! les hommes se mettront à comptabiliser toute ta vie passée mais Dieu voit en toi quelqu'un d'autre.

En lisant Psaumes 82 : 6-7, nous comprenons qu'il y a un grand écart entre ce que Dieu veut de nous et ce que nous sommes ; Dieu nous a placé haut alors que nous vivons bas. Battons-nous pour vivre selon le programme de Dieu. Nous n'avons pas selon Dieu une destinée de misère mais de toute une nation. Regardons tout haut et la puissance du très haut nous propulsera vers le haut. Dieu ne nous regarde pas par rapport au temps présent ou passé, mais selon notre destinée.

L'interprétation de l'imagerie de Dieu reflète la grandeur, la puissance ; attachons-nous-y, car ce qui sort de la bouche de Dieu, c'est-à-dire sa parole, c'est ce qui donne la vie.

La destinée n'a rien avoir avec la famille ni au positionnement dans la société, c'est l'affaire de Dieu.